

Le président du Costa Rica donne une conférence magistrale à l'Université de La Havane



La Havane, 14 décembre (RHC).- Le président du Costa Rica, Luis Guillermo Solís a donné aujourd'hui une conférence magistrale au Grand Amphithéâtre de l'Université de La Havane où il a abordé les liens entre son pays et Cuba.

Luis Guillermo Solís, qui effectue une visite à Cuba se rendra au CIGB, le Centre d'Ingénierie Génétique et de Biotechnologie, institution fondée en 1986 par le leader historique de la Révolution Cubaine Fidel Castro.

À son arrivée la veille à l'aéroport international José Martí de La Havane, accompagné d'une délégation de chefs d'entreprise, le chef d'État du Costa Rica a exprimé son intention de faire aboutir le processus de normalisation des relations diplomatiques avec Cuba, rétablies en 2009.

Il s'est prononcé pour le développement de la coopération bilatérale et pour la poursuite du processus d'augmentation des exportations entre nos deux pays.

Dans des déclarations qu'il a faites à la presse avec un drapeau cubain entre ses mains il a signalé:

« J'ai, entre mes mains, le drapeau cubain et j'exprime mon respect et mon amour pour le peuple cubain. Je veux exprimer ma reconnaissance, mon affection, mon amitié fraternelle au gouvernement de Cuba ainsi qu'à tous les citoyens extraordinaires de ce pays.

Je suis venu à Cuba avec quatre objectifs principaux : premièrement : conclure un processus de normalisation de nos relations qui se déroule de façon progressive depuis les années 90 ; deuxièmement, pour reconnaître en Cuba , un des principaux acteurs du Grand Bassin des Caraïbes, région vers laquelle le Costa Rica veut orienter spécialement sa politique extérieure. Nous sommes plongés dans un effort de rapprochement vis-a-vis des pays qui forment les Grandes Antilles ainsi que les Petites Antilles.

J'ai eu le plaisir de m'entretenir à ce propos avec les premiers ministres de la CARICOM, a New York, à l'occasion de la dernière session de l'Assemblée Générale de l'ONU.

Troisièmement, promouvoir la coopération tant technique que d'autres type avec Cuba et, enfin, promouvoir les échanges commerciaux pour poursuivre le processus d'augmentation des exportations entre nos deux pays.

Le volume annuel des exportations du Costa Rica vers Cuba dépasse 40 millions de dollars et nous voulons que ce processus continue.

Nous sommes donc venus à Cuba avec ces objectifs et aussi pour renforcer des relations historiques, productives et fraternelles. Je viens aussi exprimer la gratitude du gouvernement de la République du Costa Rica pour les nombreux témoignages de solidarité et d'affection du gouvernement cubain ».

Hier, le chef d'État costaricien a visité la Vieille Havane où l'Historien de la Ville, Eusebio Leal, leur a expliqué à lui et à sa délégation l'histoire de la partie historique de notre capitale.

Dans le cadre de la visite officielle dans notre pays, le visiteur entend s'entretenir avec le président cubain Raúl Castro et participer à une rencontre organisée par l'Association d'Encouragement du Commerce Extérieur du Costa Rica et par le Centre pour l'Encouragement du Commerce Extérieur et les Investissements Étrangers à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/78760-le-president-du-costa-rica-donne-une-conference-magistrale-a-luniversite-de-la-havane>



Radio Habana Cuba